

Union Locale CGT des Vallées

Tarentaise - Beaufortain - Val d'Arly - Combe de Savoie

juillet 2015

Une 1/2 heure, c'est rien dans la vie... et pourtant, si...!

C'est la décision prise par la Direction de Géant Casino d'Albertville, de porter l'ouverture de son magasin de 20h30 à 21 heures chaque soir, jusqu'au 31 septembre dans un premier temps.

Pour répondre à un besoin pour les clients ?... mais lequel, puisque le magasin est déjà ouvert non-stop depuis 8h30 chaque jour, avec le drive.

Plutôt une histoire de piéger encore quelques clients disponibles, en mal d'occupation de leur fin de soirée, en vue de gratter un peu plus de chiffres d'affaire, en prévision de sa baisse possible, d'une nouvelle concurrence.

TOUT EST BON. La consommation, toujours la consommation. Ils rêvent, nos maîtres du monde, de la mettre comme seule activité pour la vie humaine. Passer son temps dans une grande surface. Bientôt y dormir. Rien ne semble les arrêter.

Leur soif du pouvoir, de l'argent, du toujours plus, même s'il faut démolir, détruire des vies humaines. *Parce que là, il en est vraiment question.*

En effet, des femmes (surtout) seront obligées de rentrer plus tard à leur maison : une vie personnelle en famille, avec les enfants, le temps de relâchement en fin de journée mutilée, une demie-heure en plus pour rien. C'est le mépris.

Malgré l'avis négatif de la plupart des employées, le pouvoir du chiffre d'affaire la course aux profits sans fin n'en a que faire. Leur seule finalité? Chercher à gagner toujours plus d'argent... l'argent!

Le seul moyen il est en notre pouvoir, NOUS les CONSOMMATEURS, c'est qu'il n'y ait plus de clients après 20h30. ALORS MOBILISONS-NOUS.

RASSEMBLONS-NOUS, à partir du 13 juillet à 20h00!